



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 07/dic/2012 Los universitarios, con una gran satisfacción, hemos alcanzado una nueva meta en materia de reconocimiento internacional. El Centro de Ciencias Económicas y Administrativas ha obtenido la acreditación Internacional del cien por ciento de los Programas Educativos (PE) evaluables por un periodo de diez años. El prestigiado *Accreditation Council for Business Schools and Programs*, con sede en Kansas, Estados Unidos, y en Bruselas, Bélgica, fue la agencia acreditadora internacional que evaluó la totalidad de los programas de estudio. Ahora somos la primera Institución de Educación Superior en México en integrarse como asociado de este importante organismo internacional. De esta manera, el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, se convierte en el primer centro académico de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (UAA) en obtener el reconocimiento internacional a la calidad de cada uno de sus programas de pregrado y posgrado. De esta manera son nueve PE acreditados: las licenciaturas en Administración de Empresas, Relaciones Industriales, Administración Financiera, Gestión Turística, Mercadotecnia, Economía, Contador Público, así como la maestría en Ciencias Económicas y Administrativas –el primer posgrado en obtener una doble acreditación internacional– y el doctorado en Ciencias Administrativas. La UAA contaba con siete PE de pregrado acreditados internacionalmente. A partir de ahora esta cifra se duplica con catorce, lo que equivale al 33 por ciento de los PE evaluables de la Universidad. Con lo anterior, cumplimos la meta propuesta del 30 por ciento fijada en el Plan de Desarrollo Institucional 2007-2015. Asimismo, a nivel posgrado actualmente contamos con cuatro programas acreditados internacionalmente, lo que equivale al 21 por ciento de los PE evaluables. Este ascenso inició hace dos años con Ingeniería Civil. Hoy suman dieciocho, confirmando así que elevamos los niveles de calidad educativa, además de que ampliamos la cobertura, renovamos nuestros planes y programas, de forma continua y con visión de largo plazo, para encontrar siempre la pertinencia social. Deseo transmitir mi más sincero reconocimiento y felicitación a la doctora María del Carmen Martínez Serna, decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, por su liderazgo y compromiso. Hago extensiva esta felicitación a la Comisión Ejecutiva del centro, profesores, personal administrativo y estudiantes; particularmente a todas las personas que coordinaron este importante esfuerzo en materia de acreditación internacional. Este trascendental logro fortalece notablemente el proyecto de internacionalización de la Universidad. En la UAA conformamos una comunidad universitaria en continuo desarrollo, que cuenta con una sólida estructura departamental, y con un personal docente y administrativo preparado y competitivo, cuerpos académicos que se consolidan, una infraestructura fortalecida y creciente. Todo lo anterior nos permite contar con valiosos instrumentos para enfrentar los retos futuros de nuestra Institución para impulsar la posteridad y el desarrollo de la sociedad a la que nos debemos. En la UAA estamos sumando esfuerzos, voluntades, todo nuestro potencial humano y recursos técnicos, para cumplir con la misión humanista de formar integralmente a las nuevas generaciones de profesionistas y llevar a nuestra Casa de Estudios a la vanguardia educativa. Así, continuamos dando pasos certeros para ser plenamente competitivos a nivel internacional.